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学校だより№６ 平成２７年８月３１日

と き わ 通 信
文責；いわき市立湯本第二小学校長 小川幸一

～ 楽しく過ごした夏休み ２学期に向かってスタートダッシュ ～
３８日間の長い夏休みが終わり、１週間が経ちました。

２５日の始業式のときには、数名の欠席者はありまし

たが、夏休みの作品などを持ち寄りながら、にぎやかに

思い出話に花を咲かせていました。右の写真は、始業式

の様子ですが、どの児童もきりっと引き締まり、厳粛に

始業式を迎え、成長振りをうかがうことができました。

期間中、子ども達に事故や大きなけがもなく、皆、元気

に楽しく過ごすことができたことをうれしく思うととも

に、ご家庭における保護者の皆様のご協力に感謝申し上

げます。

始業式の中で私は次のような話をしました。

１ 夏休みにがんばってきたこと、できるようになったことなどに引き続き努力し、力を

伸ばすこと。

２ 人よりもよくなろうという気持ちで学習や運動に努力すること。よくなるためには人

と同じことをすることも大切だが、方法はひとつではない。他の人と違う方法であって

もよいから、自分で考えいろいろな方法で、いろいろな力を高めていくこと。

３ 福島県の復興を応援するために、たくさんの本を寄贈してくれた方がありました。私

たちを応援してくれる人のご恩に報いるためにもたくさん本を読んで、豊かな心と生き

るための知恵を育てていくこと。

次に、夏休みの思い出と２学期の目標について、代表児童の発表がありました。

２年 Ｈ・Ｏさん

夏休みの思い出は長野の小学校 1 年生のひなちゃんの家にお泊まりして一緒に遊んだことです｡お泊りした時高熱を出して怖くなって泣いてしまいました｡名古屋城にも行って楽しか

ったです｡ 2 学期は､体育で走ることと､ 1 年生のひき算と 2 年生の水のかさが苦手なので算数をがんばります｡

４年 Ｈ・Ｗ君

夏休みの思い出は､家族で旅行し､温泉で卓球をしたことと､おばあちゃんの家でﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰをしたことです｡ 2 学期の目標は勉強でよい点を取ることと友達と仲良くすること

です｡ 2 学期に音楽祭があるので息のあった発表をしたいと思います｡

６年 Ｒ・Ｓさん

夏休みの思い出は家族でﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰをしたことです｡あまりの暑さに何回も家に戻りましたがおいしくて楽しかったです｡家族みんなで過ごすことが大切だと感じるとともに､家

族から元気をもらいました｡ 2 学期の目標は父母の手伝いをすることです｡家族が私を大切にしてくれるのでその恩返しとともに､父母が働いているので心をこめてお手伝いをしたいと思

います｡また､勉強では小さなﾐｽで満点を逃したので､満点をめざすとともに特に漢字をがんばりたいと思います｡

２学期も子ども達一人ひとりが精一杯目標に向かってがんばることを願っています。
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９月の行事
１日(火)避難訓練 ３年生防災訓練 １２日(土)学校体育間開放事業
２日(水)給食センター学校訪問(給食視察) １６日(水)～１８日(金)お弁当の日
５日(土)６日(日)理科作品展(ららﾐｭｳ) ５年生宿泊活動
７日(月)方部音楽祭激励会 ２１日(月)敬老の日
８日(火)交通教室 ２２日(火)国民の休日

１０日(木)お弁当の日 ４年生方部音楽祭 ２３日(水)秋分の日
１１日(金)集金日 ２５日(金)甲状腺検査

＜スクールカウンセラー来校日＞ ＜学校司書来校日＞
１日・９日・１６日・２８日 ４日・１１日・１８日・２５日

図 書 寄 贈 ＰＴＡ奉仕作業 ありがとうございました
夏休み中に、アナウンサーとしてまた作家とし 夏休み最後の土曜日にＰＴＡ奉仕作業が行わ

ても著名な落合恵子氏を通して、森本利根氏から れました。目的は、夏休み中に伸びた敷地内の
福島県の小学校に図書が寄贈されました。本校に 除草をすることで、子ども達が気持ちよく、安
も子ども達が喜びそうなたくさんの図書が届きま 全に運動や学習ができるようにするということ
した。 です。
森本氏は埼玉県川 暑い日が続いていたためか前回よりはややご

口市在住の版画家で 協力いただけた方は少なかったのですが、女性
９２歳というご高齢 の皆さんには子ども達が毎朝走るトラックの走
の方です。これまで 路を、男性の皆さんにはトラックの外を中心に
の作品で総理大臣賞 行っていただきました。短い時間ではありまし
や文部大臣賞等の大 たが、走路の草はきれいになくなりました。ト
きな賞を数多く受賞 ラックの外は機械で刈りましたが、機械の数が
されている方です。子ども達に送られた手紙もご 少なく、時間も短いため未除草の部分がかなり
覧ください。森本氏の温かな人柄が伺われ、福島 残りました。しかし、次の日に、ＰＴＡ球技大
を思いやってくださる心、子どもたちへの強い願 会のソフトボールの練習に来たお父さん方が、
いがこめられています。 練習後除草をしてくださり、すっかりきれいに

原発事故から５年目を迎えた今でも真に福島県 なりました。

の子どもたちを思いやってくださる心に感謝し、 学校の職員も私を含め、毎日除草に取り組ん

より一層読書活動を推進していきたいと思いま でいますがなかなか草の成長には追いつけませ

す。 ん。奉仕作業の有無に関わら

ず、時間を見つけてご協力い

ただければ幸いです。

森本氏から小学生への手紙 略

＜ＰＴＡ球技大会＞

ありがとうございました

３０日に行われたＰＴＡ球

技大会、お疲れ様でした。選

手、厚生委員会、本部役員、

応援に来てくださった方々に

感謝いたします。大会を通し

てＰＴＡの絆がより強くなっ

たように感じました。


